

Die NEOS-Bezirksrät\*innen Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 14.9.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

## **Antrag**

### **Panoramatafeln auf dem Arsenalsteg**

Die zuständige Magistratsabteilung wird um die Umsetzung des Vorschlages zur Montierung von Panoramatafeln auf beiden Seiten des Steges ersucht.

#### **Begründung:**

Das Sonnwendviertel ist ein sehr großes neues Siedlungsgebiet, das auf dem Arsenalsteg auch einen guten Ausblick über die Hügelkette des Wienerwaldes im Westen und die weitere Umgebung im Osten Richtung Simmering und darüber hinaus bietet. Für die zugezogenen Bürgerinnen und Bürger wird damit die Orientierung in ihrem neuen Lebensraum verbessert.

Um Zuweisung wird ersucht.

Wien, am 9.9.2022

Christine Hahn

Philip Weinberger